



fuzokugimu\_7  
がん教育



(がん教育の様子)



(がん教育の様子)



(がん教育の様子)

12月16日の6限目にがん教育が行われました。感染症拡大予防のため、突然のオンライン開催で、子供たちは自教室で受けることとなりました。講義形式となってしまったのですが、どのクラスでも講師の先生の話を真剣に聞いたりメモをとったりしていました。時折、講師の先生から問い合わせられることもあり、子供たちは、講師の先生から聞いた内容や自分の知っている知識を使いながら答えっていました。

がん教育を通して、がんが遠い存在ではなく、将来自分がいつがんにかかるともおかしくない身近なものなどと自分事として考え直している子供たちが多く、自分の生活習慣を見直す一つのきっかけとなっている様子でした。子供たちのワークシートからは、「がん=怖いから目を背けてしまいそう（大人になったとき）だったけど、目を背けずにしっかりと向き合いたい」「思っていたよりもがんは治る可能性が高いと知った」などがんに対する見方が変わったり、自分の思い込みに気付かされたりしていました。また、講師の先生の話を聞いて新たな疑問が生まれている子もいました。オンラインでの授業で声が聞き取りづらかったり、やりとりがしづらい部分もあったりしましたが、そういう環境の中でも、自分事として内容を受け取り、新たな学びを得ているところに普段の授業にどのように取り組んでいるのかが見えた瞬間でした。

2025年12月16日